

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

海東小学校だより

第61号 令和5年2月9日 宇城市立海東小学校



海東小学校
ホームページ

ビッグニュース！6年生がCMに…

2月10日（金）から1か月間、平日朝の情報番組「グッド！モーニング」という番組のCM中に海東小6年生の挨拶動画（5秒間）が放送されます。毎日ではなく、日によってタイミングも変わりますが、ぜひご覧ください。

また、KABの公式ツイッターでも2月20日（月）に紹介される予定です。

今、学校全体で「あいさつ日本一」を目指して、みんなで頑張っています。

学校から、地域に子供たちの元気な声を届けていきます。

保護者の皆様、地域の方も子供たちに声掛けを引き続き、よろしくお願いします。



夢育集会

9日業間の時間に「夢育(you make)集会」を行いました。今回は、自分のおすすめ（自慢）の自学を紹介しあいました。お友達の自学を見て、「私もこれを調べてみよう」等、自分の自学のヒントを得られたことだと思います。主体的な学習につながるわくわくした時間となりました。興味関心のあることを調べる等、楽しく学んでほしいと思います。



朝活動 みんなで長縄とび

毎朝8:00～8:10分は、児童会や体育委員会が主体となって朝活動があります。この時期は、長縄跳び。八の字で跳んでいますが、上級生が縄を回し、優しく下級生をサポートする様子もほほえましいものです。

朝の活動で体を動かし、気持ちの良い1日のスタートを切っている子供たちです。

